Приложение SALE
[bookmark: _GoBack]Приложение работает в автономном режиме и собирает данные всех магазинов с интернет площадок о проходимых скидках. 
Предоставляется владельцу  приложения по его интересам 
Программа работает в режиме ИИ и находит интересы каждому человеку индивидуально. 
Постоянно обновляя данные по товарам каждому владельцу приложения. Больше не нужно будет искать товар который вам нужен со скидкой программа это сделает за вас. Программа будет индивидуально подстраиваться под каждого владельца. И выдавать информацию только по интересам человека. Что позволит сократить время и деньги пользователю.  Приложение будет работать конечно с разрешения потребителя. Но по получению интересов человека ему будет представлен весь товар который он когда либо интересовался со скидкой магазина на все товары начиная от ручки заканчивая машиной. 
Программа будет отрабатывать и геоданные человека что б предоставить информацию в самые ближайшие магазины с нужным товаром  человеку не нужно будет искать и тратить много времени на поиск нужного товара приложение сделает все сама. 
Так же в настройках можно будет указать % скидки и какой именно продукт нужен. При таких настройках человек получит уведомление о информации в каком именно магазине идет скидка на нужный товар.  В настройках можно выбрать диапазон скидок 10-20 30-40 50-70%

SALE Application
The application works offline and collects data from all stores from online sites about discounts being passed.
Provided to the owner of the application according to his interests
The program works in target mode and finds the interests of each person individually.
Constantly updating product data for each application owner. You will no longer need to look for the product that you need at a discount, the program will do it for you. The program will be individually adjusted to each owner. And to issue information only on the interests of the person.
Registration in the application will be through instagram. So the program will be able to understand the interests of people and their uniqueness and preferences. The application will run of course with the permission of the consumer. But upon obtaining the interests of a person, he will be presented with all the goods that he has ever been interested in with a store discount on all goods from a pen to a car.
The program will also work out the geodata of a person in order to provide information to a person about the product of interest at a discount.
Also in the settings you can specify the% discount and which product you need. With these settings, a person will receive a notification about information in which particular store there is a discount on the desired product. In the settings, you can select a range of discounts 10-20 30-40 50-70%



